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校長與學術單位主管第十五次座談會議紀錄 
 

時間:96 年 3 月 23 日（星期五）上午 10 時正 

地點:行政大樓第 2 會議室 

出席人員:郭校長義雄、張院長武昌、許院長瑞坤、馮院長丹白、鄭院長志富、 

莊學發長振益、彭主任森明 

主席：郭校長義雄                                    記錄：曾秀梓 

 

一、 主席報告 

1. 招收國際學生是本校未來發展的目標。 

2. 積極提升員工工作效率的及推動人力精簡。 

3. 規劃整合學校空間，以發揮最大效用。 

4. 請各系所設置溫馨空間，作為退休老師回校停留的場所，並請院長

寫信歡迎退休老師經常回來。 

二、 與會人員發言 

（一）莊處長振益 

本校與交大建立教學、研究合作案，目前正洽談中，將來兩校學生可以

互相選課，兩校老師進行學術研究合作。另外，正在洽談建立姊妹校合

作關係的還有韓國三所大學、美國夏威夷大學及芬蘭一所大學。 

（二）彭主任森明 

1.可經常邀請姊妹校有名的學者到本校演講或參與研討會。  

2.邀請其他學校籃球、排球等球隊與本校球隊比賽、聯誼。 

（二）馮院長丹白 

1. 學校校舍、廁所修繕，建議由總務處經費支應。 

2. 建議翻譯所研究生提供學校重大研討會口譯服務。 

3. 建議工教大樓工程加速進行。 

（三）許院長瑞坤 

建議協助特優選手課業學習計畫儘早實施。 

 

三、 決議及交辦事項 

項次 決  議  事  項 交  辦  單  位 

1. 
請各學院每年提出 1～2 個與國外學校合

作案，邀請國外學者專家來校演講。 

擬請各學院卓參。 

2. 
為吸引外國學生來校就讀，請每個學院規

劃開設英語學程。 

擬請各學院卓參。 
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項次 決  議  事  項 交  辦  單  位 

3. 

請林磐聳主任協助許瑞坤院長作藝術學院

未來規劃，並請許院長、林主任蒞會報告

音樂學院籌備情形及藝術學院未來發展方

向。 

擬請藝術學院卓辦。 

4. 

有關營造「溫馨空間」隨時歡迎退休老師

回校案： 

（1） 請各系所就所擁有的空間安排，可另

闢，或運用本有的教師休息室；為老

師準備專屬的茶杯；若有老師回來

時，請系上值班助理熱忱招呼。 

（2） 請院長與系所主管同時具名函文給

各退休教師，讓老師瞭解系上有如此

的安排。 

擬請各學院卓參。 

5. 
請各學院每年邀請退休老師餐敘，以表達

感念之意，建立尊師重道的傳承。 
擬請各學院卓參。 

 

四、 散會（11 時 30 分） 


